

Regierungsratsbeschluss

vom 19. Januar 2021

Nr. 2021/55

Schweizerisches Rotes Kreuz Basel, v.d. Imma Mäder, 4053 Basel: Beitrag aus dem Swisslos-Fonds an den Flüchtlingstag Region Basel 2021

1. Erwägungen

Das Schweizerische Rote Kreuz Basel ersucht um einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds an den Flüchtlingstag der Region Basel 2021. Auch im Jahr 2021 organisieren die fünf regionalen Hilfswerke Caritas beider Basel, HEKS-Regionalstelle beider Basel, Rotes Kreuz beider Basel sowie das Schweizerische Arbeiterhilfswerk SAH Zürich, Regionalstelle Basel gemeinsam den Flüchtlingstag. Dieser findet am 19. Juni 2021 an mehreren, nah beieinander gelegenen Standorten in Liestal statt. Mit dem Anlass möchten die fünf regionalen Hilfswerke für die Situation von geflüchteten Menschen aus der Region sensibilisieren und Begegnungsmöglichkeiten zwischen Einheimischen und geflüchteten Menschen aus der Region Basel mit den Bezirken Dorneck und Thierstein schaffen. Dies soll in Zusammenarbeit mit verschiedenen Organisationen aus der gesamten Region, einem vielfältigen Bühnenprogramm, Kulinarik aus aller Welt sowie Ständen und Attraktionen mit teils spielerischen Interaktionsmöglichkeiten erreicht werden. Mit einer räumlichen Aufteilung auf mehrere Standorte soll eine Durchführung eher möglich werden, auch bei eventuellen Beschränkungen in der Eventgrösse aufgrund der Corona-Massnahmen.

Workshops sollen zur Kulturvermittlung zwischen Menschen mit und ohne Fluchterfahrung beitragen. In den Workshops erhalten die Besucherinnen und Besucher Einblick in Tanz, Musik und Sport aus der ganzen Welt. Neben den Workshops ist geplant, mittels Volleyball miteinander in den räumlich distanzierten sportlichen Austausch zu treten. Zudem laden Kulturschaffende und Kulturvereine zu musikalischen und weiteren künstlerischen Aufführungen ein. Hierbei sind auch Akteure und Vereine aus dem Kanton Solothurn vertreten. Es ist ein Gesamtaufwand in der Höhe von Fr. 52'070.00 budgetiert.

2. Beschluss

- 2.1 Dem Schweizerischen Roten Kreuz Basel, v.d. Imma Mäder, Basel, ist an den Flüchtlingstag Region Basel 2021 ein Beitrag von Fr. 4'200.00 aus dem Swisslos-Fonds zugesprochen.
- 2.2 Diese Beitragszusicherung ist auf 3 Jahre ab dem Datum dieses Beschlusses befristet und erlischt nach Ablauf dieser Frist ohne Weiteres.
- 2.3 Es ist in den Werbeunterlagen und allgemein in geeigneter Form publik zu machen, dass es sich um ein Engagement des Swisslos-Fonds des Kantons Solothurn handelt.

2

- 2.4 Die Abteilung Swisslos-Fonds ist ermächtigt, den Beitrag auf Antrag des Amtes für soziale Sicherheit nach Erhalt einer Schlussabrechnung mit Einzahlungsschein zulasten des Kontos „Swisslos-Fonds“ (Auftrag 82520) anzuweisen.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Verteiler

Abteilung Swisslos-Fonds (3) mz/008899
Amt für soziale Sicherheit, Sozialleistungen und Existenzsicherung
Schweizerisches Rotes Kreuz Basel, Imma Mäder, Bruderholzstrasse 20, 4053 Basel